

Academic High School Program
Student Report

Name

4/6	今日は冷蔵庫の中身がなにも無さすぎたので、肉以外、ジャックと一緒に買い物に行った。毎回必ずアイスクリームいるって聞かれるけど、最近太ったからほんとに気をつけようと思つて、断つた。 そのほかはいつもと変わらない毎日を送っている。勉強したり勉強したり。
/7	今日はジュリアが遊びに来てた。また来たんかって頻度で来るからもう慣れたけど、よくそんなに来れるなって感じで驚いてる笑。ジュリアが今日はパスタ作ってくれたんだけど、そもそもジュリアが来るのが遅かったから、寝るのがめちゃくちゃ遅くなってしまった。楽しかったんだからいいのだけれども。パスタは美味しかった。ジュリアがずっと彼氏候補について話してて面白かった、
/8	今日はスノーボードに出かけた。前回と違うコースに行ったらコースがめちゃめちゃフラットでめちゃくちゃ進まなくて、何回か進むのを諦めてトボトボ歩いてた。流石に進まなすぎた。途中からやっとコツ掴んできて、なんとかなったって感じだったんだけど、今日は前回よりも難しかったなって感じだった。もうアメリカでスノボすることないだろうから日本に帰った時にまたやりたいなって思った。その後は、Leavenworthっていう、4月なのに雪が降る山の中に家族旅行に行った。めっちゃ疲れた1日だった
/9	Leavenworthのダウンタウンに出かけた。なんか、めっちゃオシャレな場所だった。お店の外装が全部街に合わせた感じになってて、スタバとかSUBWAYとかもいつもと違うようになつた。お店をまわっていく中で、めっちゃめっちゃあんずに似てるうさぎのプレートを見つけてしまって思わず3枚買ってしまった。ほんとに似てるなって思つて、なんか嬉しくなつた。Leavenworthはドイツをテーマにしている場所だったから、昼ごはんはソーセージを食べたけどめちゃくちゃ美味しかつた。
/10	Leavenworthめちゃくちゃいい所だった。泊まったとこも小さなコテージみたいな感じで、4月のにずっと雪も降つてた。でも、今日1番の衝撃は帰り道に事故にあった。前の車がスリップして、回転しちゃつて、避けられなくてぶつかったって感じだった。なかなかびっくりした。全然怪我とかはしてなくて大丈夫なんだけど、すっごいレアな体験したなって感じたつた。車がトレーラーに積まれてるのも初めて見たし、いろいろごたついてたなって感じだつた。別に私は何もしてないけど、ホストファミリー大変そうだつた。
/11	昨日の夜にめっちゃお腹痛くなつて（多分夜ご飯のピザのせい）めちゃくちゃ体の調子悪い状態である試合したら、普通に負けた笑 車が一台無いと何かと不便だなつてことにも気がついた。授業は最近は課題も授業中に終わることができるようになりつつあって、家に帰つてからの生活はのんびりできると思う。
/12	体調も復活して、今日は至つて変わり映えしない1日だつた。授業受けて、テニスの練習して、家に帰つて、ご飯の前までに宿題終わらせて、ご飯食べて、映画見てっていう、1日のルーティンみたいになつてた。

Academic High School Program
Student Report

Name

4/13	今日も平凡だった。でも、アメリカ史の時間に、第二次世界大戦について、日本ではどんな風に教えられるの？って聞かれて、困り散らかした。笑　いや、まだ詳しく習ってないんよなーって思いつつ、知りたいのそうゆう事じや無いんだろうけど、どう言えばいいのかからないしって思って、最終的に原爆ドームの話しといた。相手が欲しかった回答が出来かどうか知らないけど、まあ、いつかって思った。
/14	今日もいつも通りだった。毎回学校だったってホストファミリーに聞かれるけど、これといって面白い事もないから普通だったって毎回答てるけど、めっちゃ学校つまんない人たいだなって思った。まあ、そうゆう事もあるよね笑
/15	アメリカ史で第二次世界大戦について勉強してるんだけど、その中で原爆について勉強す事があった。今日の授業のなかで原爆は正しかったかみたいなアンケートを取ったんだけど、どのクラスもだいたい7割くらいの人が原爆は間違えだったの方に投票していて、面白くなって思った。でも、一定数の人は原爆の何が間違えなの？みたいな感じだったから、やっぱり色んな人がいるんだなって思った。けど、大方の人が原爆についてちゃんと考へてるだなって思ってなんか考え深かった。
/16	マリナーズの試合を見に行った。CHIのイベントの一つだったらしいけど、結構いい席でしめた。野球観戦の前に、ブレーアンのいとこの家に行って、明日がイースターという事で、イースターアイベントをちょこっとした。隠されてる卵を探すだけだったんだけど、なかなか難しくて楽しかった。外に隠されたんだけど、めっちゃ雨降ってて、びしょ濡れになながら卵を探した。イースターはお菓子がたくさんもらえるから素敵！
/17	今日はブレーアンの実家の方のイースターに行った。なかなか卵が難しい所に隠されてて見つけるのが大変も大変だった。プレゼントも貰ってしまって嬉しい限りだった。ゆで卵か、サンドイッチとか卵料理が沢山でてきた。お菓子も隠されてて、それを見つけるのもしかった。イースターはなんか、大人数でするってよりは、みんなでほっこり楽しむってじだったから、なかなか楽しかった。でも、卵料理は当分いらない。
/18	今週はまたまたコスプレウィーク的な週。今日は快適？な格好をする人だった。まあ、いつもゆる~い洋服で学校行ってるからいつもと変わらないなって思いつつ、スウェットとパーカーで出かけた。テニスの時には今週どんな格好するー？的な話でみんなで盛り上がって面白いなって思った。水曜日くらいに先生と生徒の格好を入れ替えるみたいな日もあってそれについて先生たちと喋ってたら、1人の人が自分のクラスに毎日おんなじ格好してる人がいるからそいつに洋服貸してくれって頼んだから自分は完璧的なこと言っててオモロいなって思った。
/19	化学の時間がとっても暇だったので、友達と一緒にパンダの映画をみた。タイトルは忘れた。アニメーション映画でなかなか面白かった。授業中にスマホで映画見るって凄いなつ思ったけど、自由だなとも思った。あとは、その友達が最近別の友達と喧嘩してるっぽいだけど、話聞いたらドロドロの沼沼でアメリカの喧嘩怖ってなった笑笑

Academic High School Program
Student Report

Name

4/20	今日は先生と生徒の洋服を入れ替える的な日だったので、私もちょうどだけ小綺麗にして学校に行った。みんな、洋服とかを誰かの先生の真似をして登校してたので、面白いなって思った。テニスのコーチが部のグループメッセージ的なので、自分の真似してるんだったら見せに来てね的な事言つて、なんか面白いなって思った。
/21	今日は有名人の格好をする日だったけど、私は特にいいのが思いつかなかつたので、サングラスだけかけていった。テニスの練習の後にずっと可愛いなあ～って思つてた子がいたんだけどその子とたまたま待ち時間が一緒になつたから喋ることが出来た。仲良くなれた気がしたので嬉しいなって思った。毎回、新しい友達が増えると嬉しい気持ちになる。(^^)
/22	今日は友達と一緒に卒業ダンスパーティーに着ていくドレスがどんなのがいいかなーってネットで一緒に調べた。明日買い物に行くからアイデア出しとかないとなつて思つて。紫とかいんじや無い?って話になつて。色々髪の毛とかどんなにするかって決め合つた。その子は一個下だから一緒にダンスパーティーには行けないんだけど、なぜなら卒業生だけのダンスパーティーだから、親身になって一緒に決めてくれて楽しかつたし、嬉しかつた。
/23	今日はダンスパーティー用のドレスを見に行つた。行く前に、ブレーアンの両親と友達が来て、え?聞いてないんだけどってびっくりしたけど、結局、4人で見に行くことになつた。あんまりいいなーって思うのなくて、来週に持ち越しになつた。ちゃんとしたドレス屋さんにも行ってみたんだけども、二万とか三万するようなばっかりだつたからこりや無理だわってなつた。でも、ウェディングドレスとか売つて、素敵だなって思つた。夜はブレーアン達の友達もなぜか家にきて飲み会がまた始まつたから私はちょっと
/24	昨日の飲み会の残骸みたいのが残つて、別にするのはいんだけど事前に知らせといってくれつて思つた。でも、もう、慣れたから良いけどね。やっぱりホストファミリーとしては若いなって思つた。別にする事もなかつたので、私は黙々とジグソーパズルをした。最近はまつて、千ピースのパズルに挑戦してゐる。これがなかなか難しくてもうかれこれ一種間は経過してゐるけど、全然進んで無い。頑張ろう！！
/25	今日はテニスの試合がいい感じだった。ホームゲームだったんだけど、あんまり長引く事もなく、終わった後にみんなで談笑したりして、楽しい1日だった。テニスの試合自体も残り後少ないからみんなで楽しみればいいなって思つて。パー・パイズって言う、ケンタッキーみたいなお店があるんだけど、夜ご飯はそこだつた。ケンタッキーよりも全然美味しいくて、日本に進出しないかなつてずっとホストファミリーに言つてゐる。笑 アメリカに来て1番感動したお店。
/26	今日はテニスの試合が災難だった。1セット目の途中で、雹が降つてきて、一旦中止になつて、相手の学校に避難して、1時間くらい待つて、試合再開してつ感じだつた、待ち時間はダンスやってる子からダンス教えてもらつてこれはこれで楽しかつた。最近はあんまり、英語につまらずになつてきてるなって思うけど、固有名詞出されるとちょっと困るなって感じ。でも、自分である程度上達したなって思う。ペラペラには程遠いけど笑

Academic High School Program
Student Report

Name

4/27	1限でビデオ作ってるんだけど、それがやっと完成した。私の留学経験をまとめみたって感じのやつを作った。全然下手くそな動画だけど頑張ったから自分を褒めてあげたいと思う。あとは最近、2限で投資について学んでるんだけど、めっちゃ興味あるから実用的でいいこと学べてるなって思う。でも、全然詳しくないから、英語で説明されて、正直ちんぷんかんぷんではある。日本帰たらもっと詳しく調べてみようと思った。
/28	なんか、コロナのせいで教師の人数不足に陥ったらしく、学校が今日と明日とオンラインになった。オンライン授業とか初めての経験だった。朝早く起きなくて言い分楽だなって思ったけど、授業が理解しにくくなって思った。それに、全然楽しく無いし、すぐだれちゃいそうだなって思った。テニスの試合は普通あったから、オンライン授業の後で対戦相手の学校に行った。ウォーミングアップしてた時に雨降ってきて、それ以上続けられないってなって家に帰ることになった。バス待ってる時間はコーチの娘さんのバレーの試合が同じ学校でしたからそれ見た。楽しかった。帰りぎわにみんなでスーパーへ行ったんだけど、日本の商品が結構あるところで、食べっこ動物とかアーモンド
/29	今日は最後のホームゲームだった！いわいる、シニアナイトってやつ！！めっちゃいい天気だったし、最高のコンディションだった。行きは友達に送ってもらった。本当に最高だった。試合には負けたけど過去1いい試合が出来たし、チームメンバーがポスターとか作ってくれて、応援してくれて、本当に嬉しかった。頑張って良かったなって思えた。テニスメンバーとも仲良くなれたし、本当に大切な時間だった。
/30	プロム（ダンスパーティ）用のドレスを探すために、シアトルに行った。ちゃんとした、シアトル観光もして、いい感じのドレスも見つかって、いい日だった。しかも、ドレスめっちゃ安かったし、可愛いの見つけた。やっぱりアメリカのドレスは大胆だなって思ったけど、こんな時くらいつかって思って、真っ赤なドレスを買った。スタバの一号店に行って、ちょっとしたグッズもゲット出来たし満足だった！
5/1	宿題が難しい！！てか、英語の授業の時間で方言っていうか訛りについて学んでるんだけど、ベースの英語もちゃんと完璧じゃないのに、方言とか出来るか！！！って感じでずっとホストファミリーに愚痴ってた笑笑 だから、ホストファミリーに宿題手伝ってもらったりして、なんとかんとか終わった。でもこれは序説に過ぎないから、先が思いやられる。大丈夫かしら。でも卒業まであと少しだし、頑張るしか無いなって思う。
/2	ここ最近、テニスのコーチとの関係が良くなさすぎる。いや、今までもいいとは言えなかつたんだけど、最近はあまりにも悪すぎる。結構辛い。何がって、なんか、あまりにもプレースタイルが違すぎるから、試合中に私のしたい事と相手のして欲しい事がありにも噛み合わない。しかも、この間、放課後残れる？って聞かれて、あ、大丈夫ですよ。って答えたなら本人放課後居なくて、代わりっていうか知り合いの人でテニスのインドアのコーチしてますみたいな人がきて、テニスさせられた。まじ、何なの？って
/3	今日はテニスのチームとしての最後の試合だった。本当にいいチームだったし、みんなでもっと一緒にプレーしてたいって思った。とっても終わってしまうのが寂しい。みんなに、チームに入ってくれてありがとうって言ってもらえて、一緒にできて本当によかつた的な事をたくさん言ってもらえて、本当に本当に大切な時間だったし、楽しかったって思った。チームのみんなのことは本当に大好き。感謝しかない。ありがとう 😊 !!